



Rosarito, Baja California, a 30 de abril, 2025

- “Turismo desde la perspectiva de las comunidades” tema central de la 9^a edición del Sustainable & Social Tourism Summit
 - Conferencistas de 9 países comprometidos con la sostenibilidad y responsabilidad social presentes en Costa Rica

Rosarito, Baja California, México. En el marco de la 49^a edición del Tianguis Turístico, se dio a conocer el cartel de conferencistas que participarán en la 9^a edición del Summit que se realizará del 20 al 23 de mayo en San José, Costa Rica.

Fernando Mandri Bellot, Presidente del Sustainable & Social Tourism Summit, dio a conocer el programa de la 9^a edición del evento cuyo tema es “**Desde la perspectiva de las comunidades**”, contará con **conferencistas de 9 países como Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, España, Japón, y México**, entre los conferencistas que compartirán sus conocimientos, experiencias y buenas prácticas en materia de sostenibilidad social se encuentran: *Miguel Ángel Rodríguez* de la Consejería de turismo de Islas Canarias, España, *Alexander Leicht* de la Oficina regional de UNESCO para Centroamérica, Colombia y México, *Sandra Abreu de Avia Export-Colombia*, *Jorge Moller* de Global Sustainable Tourism Council (GSTC) Chile, *Francisco Pastor* de CIFAL Málaga, *Mami Sakurai* de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), entre otros grandes expertos.

Resalto que se contará con la participación de la Secretaría de turismo de México, Josefina Rodríguez y del Ministro de turismo de Costa Rica, William Rodríguez en una charla sobre Innovación y políticas públicas para lograr un desarrollo integral y sostenible del turismo.

Esta edición tendrá como siempre conferencias, paneles y los talleres que permiten tener un contacto más directo con los ponentes expertos y por supuesto el networking tan valorado por los asistentes. Recordó que el Summit es un evento de profesionales para profesionales con un enfoque práctico y dinámico y que pretende implementar a través de buenas prácticas, herramientas y soluciones de sostenibilidad en empresas y destinos.

Adicionalmente comentó que como parte de los beneficios de la 4^a edición del Premio al turismo sostenible y social, los ganadores del Premio de esta edición, participarán en un conversatorio en donde platicarán sobre sus experiencias en el desarrollo e implementación de sus proyectos e indicó que este año se registraron 53 iniciativas de 11 países: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, México, Panamá y Perú.





Como en cada edición, se tendrá la Expo Summit que agrupará a los principales negocios e iniciativas que trabajan en soluciones sustentables y socialmente responsables que marcan tendencia y apoyan la transición de las empresas del sector hacia la sostenibilidad. También se contará con 4 visitas técnicas a proyectos de turismo sostenible y con responsabilidad social.

Asimismo, compartió que en el marco del programa técnico del Summit Francisco M. Pastor de CIFAL, Málaga – UNITAR, impartirá el curso Estrategias de slow tourism para la sostenibilidad social.

Fernando Mandri comentó que el programa técnico continuará marcando tendencia en temas globales relacionados con la sostenibilidad, la solidaridad y la responsabilidad social.

A su vez, Alberto López Gerente General de el Instituto Costarricense de Turismo comentó que, “Para Costa Rica es un placer poder recibirlas en nuestro país como primera sede internacional del Sustainable & Social Tourism Summit que se realizará en mayo próximo. Este evento es considerado el más importante de Iberoamérica en turismo social y sostenible, ser la sede refuerza la posición de liderazgo costarricense en temas de sostenibilidad dentro del sector turístico regional y mundial. Desde el Instituto Costarricense de Turismo y en nombre de nuestro país, agradecemos a la organización por confiar en Costa Rica y esperemos que juntos hagamos de esta novena edición, una grata experiencia, que nos permita compartir conocimientos y transmitirles la esencia de la pura vida costarricense, que une la apuesta por un modelo de desarrollo turístico sostenible con la calidez de nuestra gente y nuestro compromiso con el planeta”.

Contacto con medios:

Patricia Díaz Salazar
+52 55 51065541
patricia@sustainablesocialtourism.org

Sustainable & Social Tourism Summit ® es considerado el foro de turismo sustentable y social más importante de Iberoamérica. En sus 8 ediciones ha reunido a más de 4,800 profesionales de más de 50 países de los 5 continentes. [Nuestras redes sociales](#)

